## "Que vuestro hablar sea sí, sí, no, no"

El primero que ha dicho "sí" ha sido Cristo. Él no ha jurado en falso, sino que ha pronunciado un rotundo "sí" a tu vida, a amarte, a entregarse hasta el final por ti, a tu santidad. Su palabra ha sido fiel, la mantuvo desde que te creó, hasta morir por ti, e incluso hoy la mantiene.

Sin embargo, hay uno por ahí que ha dicho "no" a tu felicidad. Éste quiere convencerte, mediante falsas razones, confusiones y desánimos, de que Dios ha renunciado a ti, de que no te ama, de que no quiere tu bien.

Hoy es el día de darle un firme "no" al padre de la mentira, al diablo, y lanzarse con confianza a los brazos de Jesús, la Verdad y la Vida. Apóyate en su "sí", que nunca falla, para poder tú responder lo mismo y, como San Antonio, ser un "sí" a Cristo para los demás.

Rafael, seminarista

